

L'Indépendant, 22/06/24

Les Angles : un nouveau retraité joyeusement fêté



M. Poudade, Serge, Magalie, Anne et Ludovic Blanc.

Amis, collègues, partenaires, élus, se retrouvaient à la salle du Capcir pour accompagner Serge Blanc dans cette nouvelle étape faite de crainte et de désir, la retraite.

Michel Poudade prenait la parole en tant que maire et ami, rappelant *"ces 42 ans de vie professionnelle consacrée à son village, 42 ans de disponibilité et dévouement, à toute heure, tous les jours, 42 ans de fidélité, 42 ans qui t'offrent largement le droit à cette retraite"*. C'est en 1982 que Serge débute un parcours professionnel entièrement dédié à l'accompagnement du développement de son village. Tout d'abord, pisteur-dameur puis nivoculteur, sur la station, l'hiver au service de la commune l'été chargé de déneigement ou chauffeur de navette, il enchaîne les missions. Bientôt, il devient responsable du service des navettes, de la gestion des parkings, de la salle hors sac, s'occupera de la voirie et ensuite du service de l'eau. Début des années 2000, Serge est nommé directeur adjoint des services techniques municipaux et suite à un départ, il est promu directeur des services techniques. *" Ce poste n'a pas toujours été de tout repos, mais il m'a permis de vous côtoyer tous au quotidien, et vous m'avez toujours bien entouré et soutenu. Merci à tous, élus, cadres et employés de la commune, de la station, d'Angléo, entreprises partenaires, merci à vous pour ces années partagées, concluait Serge, sans oublier ma famille, et plus particulièrement, Anne, mon épouse et mes enfants, Magalie et Ludovic,*

véritable potion magique qui m'ont permis d'accomplir ce long parcours professionnel. Mais trêve de discours, place à la fête" ! Une fête animée par le toujours dynamique Joël aux platines.